

Le président du Venezuela exige au Parlement de protéger les droits du peuple



Caracas, 15 octobre, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a exigé à l'Assemblée Nationale de protéger les droits du peuple et de donner une réponse aux demandes de tous les citoyens comme prévu dans la Constitution de 1999.

Durant la présentation du projet de budget national pour 2017, Nicolas Maduro a appelé l'Assemblée à faire preuve d'éthique, à être incorruptible et prête à travailler pour le bien du peuple.

Le président a déclaré que le Parlement, à majorité d'opposition doit s'acquitter de ses obligations constitutionnelles et accomplir le service public de façon responsable. Au cas contraire il devrait être dissout-a-t-il précisé.



Radio Habana Cuba